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Summary

        
The present paper reports on a pineal gland tumour in an 8-year-old male child. Microscopic examination revealed a carcinomatous and a sarcomatous component. The aspect was characteristic of mixed embryonic carcino-sarcoma described in germ cell layer tumours of the gonads and kidney (Wilms' tumour). Ultrastructurally, the mixed character of the tumour was confirmed and also more differentiated elements were found differing from the appearances described in germ cell layer tumours.


        
On the basis of the morphological examination it is concluded that at least in a proportion of the malignant mixed tumours of the pineal gland, their origin is to be found in the local neural elements and not the extraneural ones.


      
        
Zusammenfassung

        
Es wird über einen Tumor der Glandula Pinealis bei einem 8jährigen Jungen berichtet. In der Lichtmikroskopie zeigt sich der Tumor aus typischen gemischten epithelialen und mesenchymalen Partien gebildet. Der Aspekt entspricht einem embryonalen Carcino-sarcoma (maligne Mischgeschwulst) der Glandula pinealis und weist weitgehende Ähnlichkeit mit den Dysgerminomen der Hoden, der Ovarien und der Nieren (Wilm's tumor) auf. Die ultrastrukturellen Bilder bestätigen nicht nur die duale (mesenchymale und epitheliale) Struktur des Blastoms sondern stellen viele differenzierte Elemente dar, welche die Struktur der «germ cell layer» Tumor übertreffen.


        
Aufgrund der morphologischen Untersuchungen kann man behaupten, daß mindestens in einem Teil der malignen Mischgeschwülste der Glandula Pinealis, der Ursprung in der lokalen neuralen - und nicht extraneuralen - Elementen zu suchen ist.
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